



Liebe Patienten,

meine Tatigkeit im EPIDO-Team hat mir sehr groe Freude gemacht. Nun habe ich jedoch die Gelegenheit, an meinem Wohnort als Kinderneurologin zu arbeiten. Diese Chance mochte ich ergreifen, auch wenn ich das ganze EPIDO-Team sehr vermissen werde.

Von Herzen wünsche ich Ihnen allen nur das Beste!
Bettina Meedt

[View Details](#)

Wir freuen uns sehr für Frau Dr. Meedt und wünschen ihr für ihre berufliche und persönliche Zukunft alles erdenklich Gute.

Über viele Jahre hinweg hat sie unsere Praxis mit großem Engagement, fachlicher Kompetenz und viel Herz unterstützt. Für ihren Einsatz danken wir ihr von Herzen.

Dr. Silvia Vieker und Dr. Jörg Schmitt
und das ganze Praxisteam